

Kreatives Schreiben

Was in der Tschechischen Republik/Europa anders ist:

- Man kann sich überall schnäuzen
- Nach der Meinung/einem Stereotyp der Russen sind alle in Europa reich
- Man kann Bier schon in der Mittagszeit trinken
- Frauen tragen keine Absätze
- Das Weinachten ist wichtiger als das Neujahr
- Es gibt kein Pathos in Europa
- Die Tradition der Abiturienten, das Geld zu sammeln
- Ostern. Der Weinstock und die Dresche mit Hilfe von diesem Weinstock
- 13 Jahre des Studiums in Schulen bis zum Abitur
- Die Straßenbahn ist sehr schnell und es gibt keine baulich getrennten Gleiskörper. Kleine Distanz zwischen den Haltestellen. Pünktlicher Fahrplan. Es gibt keinen Schaffner und man muss nicht, für die Fahrkarte im Verkehrsmittel zu zahlen und das Geld dem Fahrer zu geben. Der Fahrer hört zu, wenn man ihn etwas fragt, man muss nicht seinen Musikgeschmack teilen und alles mitanhören, was er mag. Er darf im Brünner Stadtverkehr keine Sender hören .
- In Europa gibt es Eisenbahnzüge nur mit Sitzplätze, keine Liege- und Schlafwagen.
- In Europa raucht man selbstgedrehte Zigaretten (die oft so süßlich riechen)
- Es gibt mehr Semmeln und Vollkornbouguetten als Brot
- Es gibt keine Buden am Markt, wo man Bonbons oder abwechslungsreiche Kuchen kaufen kann
- Aufbrauchsfrist der Milch ist mehr 5 Tage oder bei der ultrahocherhitzten Milch mehrere Monate
- Es gibt kein Kwass/Quas
- In Europa kommt fast niemand zu Besuch oder muss man sich einige Tage oder Wochen vorher verabreden
- Es gibt eine Gleichberechtigung von Mann und Frau, manchmal auch um den Preis, dass die Frau als Single lebt (nur einigen Damen mit 35 merkt man dann die Torschlusspanik an)
- In der Tschechische Republik sind touristische Rucksäcke sehr beliebt
- Manche Studenten besuchen die Uni mit Koffern
- Keine Uniform in Schulen
- Man zieht Schuhe als Besucher nicht aus
- Eine schmale Auswahl an schönen Schulsachen
- Man trinkt das Leitungswasser
- Auch in guten Cafés bekommt Tee aus Teebeuteln, Tee lose ist teuer und wird eher in Teeläden in einem irdenen Gefäß serviert
- Russen kennen fast keine tschechischen Schriftsteller, weil sie in der Schule nur Literatur großer Völker lernen
- Tschechisch hat für Russen schwer aussprechbare Konsonanten, z.B. ř, h
-